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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 倉井　章 幹　　事 渡邉　和裕 会報・雑誌委員長 原　賢一

2021-2022年度　国際ロータリーのテーマ

Serve To Change Lives 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

通算2915号　2021年7月13日（晴れ）第2回例会　会員数112名　 

第2回例会

記念碑の写真が送られてきましたのでご紹介いたし

ます。記念碑の下のところに宇都宮東ＲＣと大船渡

西ＲＣの記載があります。

また、こちらも記念事業の一つでございますが、

栃木県と宇都宮市に20万円ずつ、寄付を行ないま

した。渡邉直前会長、田原前幹事、私の３人で知

事、市長にお渡しいたしました。県には新型コロナ

ウイルス感染症対策医療従事者応援寄付金として

寄付いたしました。お話を伺いますと２億８千万円

ほど集まり、コロナウイルス感染者が入院している

医療機関に直接渡しているとのことでした。市には

ふるさと宇都宮応援寄付金として寄付をし、市長か

ら感謝状をいただいております。

３つ目ですが、７月４日に宇都宮東ローターアク

トクラブの第一例会が開催されております。私と

地区のローターアクト委員長の松山会員、そして当

クラブの薄井ローターアクト委員長の３人で参加い

たしました。会員数は前年度２名まで減りましたが、

多方面のご協力により、現在12人の会員でスタート

しております。今後ともご協力のほど、よろしくお願

いいたします。　

本日と再来週は各委員長の事業計画の発表とな

りますので、よろしくお願いいたします。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　テット　チャンソティア君

ハイブリッド例会

点　　鐘　　倉井　章会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　山﨑会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇持ち帰り弁当　前菜　焼物　スコッチエッグ

　　　　　　　　鶏炒め　鮭の炊き込み

ビジター紹介 加藤会長エレクト

◇米山記念奨学生　テット　チャンソティア君

（2021-22年度宇都宮東ローターアクト幹事）

 
会長挨拶　　　　　　　　倉井　章会長

皆様、こんにちは。今月３日、熱海市の大規模

土石流で甚大な被害を受け避難していた方の一時

帰宅が、12日に始ったようです。熱海市によります

と131棟が被害を受け、約530人がホテルで避難

生活を送っているとのことです。早い普及を願いま

す。石田ガバナーより熱海豪雨災害支援金のお願

いがきております。ご協力お願い致します。

本日は３つ、ご報告させていただきます。まず、

渡邉年度に行ないました創立60周年記念事業の一

環で、大船渡に桜の植樹を行ないました。併せて

植樹記念碑を建てております。大船渡西ＲＣより



幹事報告 渡邊和裕幹事

◇ガバナー事務所より熱海豪雨災害支援金のお願い

募金箱を回します。

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて

　倉井年度第１回定例理事会開催。

◇７月20日、第１回クラブ協議会。前年度決算及び

今年度前期予算案審議と採決。ご出席を。

◇お願い　委員会開催の際には報告書の提出を。

◇いのちの電話のちらし、ご自由にどうぞ。

◇大船渡西ＲＣから50周年記念誌が届きました。ご

興味のある方はご覧下さい。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　　　　　野添副委員長

倉井章会長

６月に３人目の孫が生まれました。また女の子

でしたがすくすく育っております。

渡邉有規会員

栃木県建築士事務所への貢献をお認めいただ

き、この度「国土交通大臣賞」をいただきました。

ありがとうございました。

田村哲男会員

職業奉仕委員長を拝命しました。今年度もよろ

しくお願いいたします。

◇出席委員会　　　　　　　　　　岡田委員長

＜皆出席表彰・６月分＞　　　　　

　通算31年 野口　忠男 会員

　連続27年 若度　哲久 会員

　連続22年 小林　正明 会員

　連続 ６年 薮下　行平 会員

　連続 ５年 伴　　　誠 会員

今年度各委員会の事業計画の発表（１）

１. クラブ奉仕委員会　　　　　若井勲委員長

クラブ奉仕委員会は出席委員会、スマイル

ボックス委員会、会報・雑誌委員会、ソーシャ

ルメディア委員会、会員選挙委員会の５つの委

員会から成っています。各委員長と相談しなが

ら、倉井年度の基本方針「笑顔と感謝の気持ち

を忘れずに、未来につなぐ輪を広げて」を基本

にクラブ活性化の為、活動して参ります。

２. 出席委員会　　　　　　　 岡田孝司委員長

①例会への出席はロータリークラブ活動の基本で

す。会員の出席率向上を図り、会員相互の交流

と親睦を深めるよう努めます。

②皆出席表彰の実施により皆出席会員を称え、一

層の出席率向上を図ります。

③地区大会等の行事への積極参加を会員の皆様

へ促し活性化に努めます。

　リモートも併用し、コロナに注意しながら、多く

の出席を促していきたいと思います。

３. スマイルボックス委員会　　手塚正智委員長

①会員の皆様の喜ばしい情報、嬉しい出来事、お

祝い事等を、スマイルボックスを通じて提供頂く

ことで会員間の友好と親睦を深めて行きます。

②会員の皆様に、スマイルボックスの意義を理解

頂き、会員の皆様の益々の繁栄とロータリーの

社会奉仕の理想のもとに、有効に活用されるよ

うに推進して行きます。

③スマイルボックスを募ると共に、委員会の方針を

立て、適用を審議し、承認、決算報告を行いま

す。

４. 会報・雑誌委員会　　　　 原　賢一委員長

①宇都宮東ロータリークラブの方針であるWEBの

活用の推進。

②会報への会員からの掲載案件の推進。

③会報の質の向上。

④ホームページ閲覧の積極的な推進。

５. ソーシャルメディア委員会　小林正明委員長

本年度Facebookページを立ち上げました。

逐次情報更新を図っております。ロータリー活

動の情報をお寄せください。併せて、クラブ

ホームページの管理・活用を、会報・雑誌委員

会、公共イメージ委員会などと協力して行なっ

てまいります。また、Facebookページに真岡西

ロータリークラブで作っていただいたマイロー

タリーへの登録方法を掲載いたしました。是非、

マイロータリーへの登録、登録後の情報活用を

お願いいたします。当クラブのブランディング戦

略に協力して行きたいと思います。

６. 会員選考委員会　　　 　　山中和弥委員長

会員増強委員会から推薦された入会希望者

について、当クラブの会員としてふさわしいか

精査し結果を速やかに理事会に報告するととも

に、関係する委員会と連携し会員増強に努めま

す。会員皆様からのご推薦がないと会員選考委

員会の仕事がないので、是非、ご推薦をよろし

くお願いいたします。

７. 会員増強委員会　　　　　 塚越淳史委員長

今年度残念ながら112名でのスタートとなりま

した。倉井会長が先週の会長方針にて、当クラ

ブを５年後、10年後の未来へつなぐために、会

員増強と退会防止に力を入れるとおしゃっていま

した。「each one、bring one」の実践を会員の

皆様の共通認識として持っていただき、ご協力い

ただきたいと思っています。活動計画として、

①コロナ禍の中、会員維持と増強には困難な状況

が予想されますが、純増５名以上を目標としま
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す。150名に近づくように頑張ります。

②前年度から引き継いだ入会候補者リストを元に、

今年度も新たに全会員から入会候補者の情報

を頂き、また未充填職業分類表も参考にしなが

らリストを再作成し、特に若い世代への積極的

な勧誘を行う。

③２世会員への入会アプローチを行う。

④関連する委員会や趣味の会と連携し、退会予防

と防止に力を入れる。

８. 職業分類委員会　　　　　　炭田匡利委員長

コロナ禍の中で、IT関係、通信関係、医療

関係、いろいろな分野が増えてくると思います。

会員増強委員会の皆様と話し合いをしながら、

分類関係をさらに奥深く進めたいと思います。

９. 親睦委員会　　　　　　　　谷田部修委員長

コロナ禍の最中ではありますが、現在おかれ

た環境の中でできうる内容で会員相互の親睦を

深める企画を立案・実行致します。

①会員・会員夫人の誕生日に記念品の贈呈

会員へは稲見会員セレクトの肌触りの良いタオ

ル。夫人へは秋元会員協力のもと、鉢植え、花束、

アレンジメント、ソープフラワー等選べるように

しました。

②新会員とのコミュニケーションを深める

　新会員に受付の仕事等で会員の名前を覚えて貰う。

③例会受付での元気な挨拶

④会食が出来るまでの間は、ゴルフ・日帰りハイキ

ング等の企画を充実させる

⑤中止が決定された納涼家族例会に代わる企画

をコロナ終息後に企画する。

⑥趣味の会とのコラボレーションを発展させ、会員

の退会を防ぐ。

10. ロータリー情報委員会　　　田原　聖委員長

①入会予定者及び新会員に、ロータリークラブの

歴史と原理についての情報を提供し、理解を深

めて頂く。

②入会３年未満の会員に対し、ロータリークラブと

国際ロータリー及びロータリー財団に関する勉

強会を半期ごとに開催し、ロータリーに関する

理解を深め、会員維持に寄与するように努める。

③入会５年未満の会員に対し、RLI（ロータリー

リーダーシップ研究会）への参加を促し、ロータ

リーの知識の拡充と、より良いクラブ作りに寄与

する。

④親睦委員会、長期計画検討委員会、その他の関

連する委員会と連携することにより、会員の親

睦を推進することに努める。

⑤地区大会、IM等への積極的な参加および他クラ

ブへの積極的なメイキャップを推奨する。

11. 職業奉仕委員会　　　　　　田村哲男委員長

①四つのテストの理解を深めていただくために例

会時に斉唱をします。

②職場訪問を可能な範囲で実施し、職業奉仕の

理解を深めます。コロナ禍ですが、状況を見て出

来る限り、実施したいと思っています。

③職業奉仕月間（１月）には、例年通り宇都宮東

警察署管内の優良警察官の表彰を実施します。

④職業奉仕に関する卓話を実施し認識を深めます。

地区の瀬野職業奉仕委員長と宇都宮東警察署

長に職業奉仕月間に近い頃に予定しております。

60周年記念事業の一環として栃木県と宇都
宮市に20万円ずつ、寄付を行いました。

大船渡市の桜植樹祭の記念碑完成

第1回宇都宮東RAC例会へ会長とRA委員
が出席。


